



学びの虹

東京都立鹿本学園 学校通信 令和2年8月24日号

東京都立鹿本学園

校長 庄司 伸哉

東京都江戸川区本一色2-24-11

電話 03-3653-7355

今日から第2学期のスタートです！

3週間の短い夏休みが終わりました。皆さんはこの夏、何か新しいことを経験しましたか？夏休み中の鹿本学園では農園の野菜が生き生きと育っていました。少し時期を遅らせて植えた農園の周りの花壇にはひまわりの花が咲きはじめ、二学期のスタートを応援しているかのようです。児童・生徒の皆さんには引き続き感染の防止に取り組んでいただくとともに、一生懸命に勉強して一学期の休校による学習の遅れを取り戻して欲しいと強く願っています。

この二学期も去年までの鹿本学園とは違います。ほとんどの行事が中止となったので、何とか皆さんが参加できる一体感を高めるイベントが開けないか、リモートでも大勢の方に参加してもらえる工夫はできないかと思っています。先生方が次々とアイデアを出してくれました。せっかくですのでここに紹介いたします。

1 「しかもと音頭」バージョンアップ！

東京オリンピックレガシーとして、昨年のN中スポーツフェスタで初披露した「しかもと音頭」が早くもバージョンアップします。これまでは教員による歌、ピアノ伴奏、太鼓、お囃子のシンプルな楽曲でしたが、新型コロナウイルスによる休業期間に民族歌舞団荒馬座に作成を依頼。三味線、笛、鉦、太鼓の伴奏で民謡歌手が歌う、より本格的な「しかもと音頭」が出来上がりました。踊りの振り付けもアフターコロナの社会にふさわしいものに改めました。9月から各学級・学年ごとに練習を始めます。年末には荒馬座のリモート講演を開催して成果を披露するとともに鹿本学園の一体感を高める予定です。また、各部門の各学年・グループがパートごとに歌い踊る姿を撮影し、「しかもと音頭」のプロモーションビデオを作成します。学習動画と同じように鹿本学園生限定での公開も

考えています。

2 レクリエーションボッチャ大会開催！

ボッチャといえば、1チーム3人ずつ6人が投球エリアに集まって白いジャックボールにいかにも近付けるかを競うゲームですが、今回のボッチャ大会ではターゲットマットの中心にどちらがより多く近付けることができるか、ネット回線を通じて別会場で得点を競うというものです。この大会の実施を通じて、教職員にはリモート授業のノウハウをさらに高めること、児童・生徒には部門や学部を超えての交流の中で、競い合うことの楽しさを味わってもらうことを期待しています。さらに優勝チームは他校との試合も計画しています。

また、PTAでも皆さんが参加できる楽しいイベントを企画しているとのこと。こちら也大いに期待しています！

7月豪雨災害義援金の御協力に感謝！

7月の豪雨で被災された地域ではいまだに避難生活を余儀なくされている方が大勢いらっしゃいます。鹿本学園PTAでは同じ特別支援学校で学ぶ子供たちとその学校を支援するために義援金の募金を行いました。

7月31日一学期終業式の日午前10時から12時までの2時間、正面玄関前にテントを設置して保護者の皆様方からの募金を受け付けしました。わずか2時間という短時間でどれだけの方が来校してくださるか、正直なところ不安でしたが、大勢の方にお越しいただきました。さすがは鹿本学園PTAだと誇らしく感じました。何よりも被災された方々へ寄せられた皆様方の尊いお気持ちに感動いたしました。8月6日に教職員PTA会員の募金とも合わせて24万3976円を全国特別支援学校長会の口座に振込みました。御協力誠にありがとうございました！

鹿本学園校長 庄司 伸哉

お知らせ

◇令和2年度年間行事計画【0619】の訂正について

令和2年6月22日以降に配布した年間行事計画についてお知らせします。

9月23日(水)のスクールバスの下校便の表記について誤りがありました。当日は、下校便が1便、2便の運行があります。次のとおり修正いたしますので、御確認ください。御迷惑をおかけし申し訳ありません。

(誤) 9月23日(水) ② → (正) 9月23日(水) ①、②

※詳しくは、月間行事予定表を御確認ください。

◇新型コロナウイルス感染症の対応に関するお願い

(1) 毎朝の健康観察表への記入

毎朝、登校前に検温と咳などの風邪症状がないかを、健康観察表に記入をお願いします。

(2) 体調不良の際の学校の対応

発熱・風邪症状など体調不良で早退や欠席をした場合、本校では次のように対応いたします。

① 発熱・風邪症状がある場合は、症状が消失したのち24時間経過観察ののち登校可能となります。

② 解熱剤や咳止め等の薬の服薬をしている場合は、服薬終了後かつ症状消失後24時間経過観察ののち登校可能になります。

※医師からアレルギー性鼻炎や喘息などの診断や、それに対する服薬の場合は、この限りではありません。

※同居の御家族の方で、発熱、咳等の症状がある場合には、登校をお控えくださるようお願いいたします。御不安なことがありましたら、学校にお問い合わせください。